



みまつ

巨理町立長瀬小学校
令和5年6月30日
全校児童数 98名

巨理町立長瀬小学校ホームページ <https://www.watari-edu.jp/nagatoro-e>



7月に入ります！

明日から7月。夏休みもうすぐです。低学年が育てているアサガオやミニトマトもだいが大きくなりました。梅雨のジメジメとした暑さ是不快ですが、子供たちはそれに負けず元気に学校生活を送っています。



熱中症に注意！

これからの季節は、熱中症が懸念されます。本校における熱中症予防のための対策をお知らせします。

- ・屋外、屋内での運動時はもとより、日頃から熱中症指数を定期的に測定しています。その上で「巨理町立学校の教育活動における熱中症予防指針」をもとに、危険な場合は運動を中止する、または運動負荷を下げて取り組ませるなどの対応を行います。
- ・屋内での熱中症予防のため、適宜エアコンで室温と湿度を下げるとともに、必要に応じて換気も行いながら教室環境を整えます。
- ・こまめな水分補給を促す声かけを行います。
- ・基礎体力を高め、体調を良好に維持するため、「はやね・はやおき・あさごはん」を推奨しています。
- ・屋外での運動では、原則としてマスクを外すこととします。

新型コロナウイルスの法的な位置付けが5類相当へ引き下げとなりました。時節柄、熱中症予防にも十分注意を払っていかねばなりません。マスクの着用については、お子さん、ご家庭によって受け止め方がさまざまです。そのことを互いに十分理解し合い、バランスを取りながら生活することが大切であることを、子供たちの実態に応じて指導していきます。

引渡し訓練 ありがとうございました

6月26日(月)、今年度の緊急時児童引き渡し訓練を実施しました。万一の時にスムーズに引き渡しができるようにするための訓練でしたが、保護者の皆様のご協力により、引渡しを確実に実施することができました。ありがとうございました。非常時の引渡しの際にはご協力をどうぞよろしくお願いいたします。今回、引き渡し訓練を実施して、なお改善が必要な点については、学校安全だよりをとってお知らせいたします。

長瀬小日記 2023

★6月5日(月) 救急救命講習

教職員、保護者を対象に救急救命講習を行いました。巨理消防署から4名の講師をお迎えし、心肺蘇生の基礎とAEDの操作法を含めた緊急時の対処について学びました。全員がダミー人形を使って実技研修を実施しました。毎年実施していることですが、万一の時には初期対応を確実にできるようにしていきます。今年もプールでの学習が始まっていますが、子供たちの命を預かる身として、改めて気を引き締め安全第一で指導に当たってまいります。



★6月5日(月)★ 吉田保育所との合同活動(3年芋植え)

吉田保育所と合同で畑の芋植えを行いました。3年生の子供たちがやさしく教えながら芋を植えていました。また、22日(木)には6年生の子供たちが合同避難訓練を実施しました。保育所と小学校の連携はとても大切で、同じ敷地内にあることのメリットを今後も有効に活用して連携を深めていきます。



★6月7日(水) 6年車椅子バスケットボール体験



障がい者スポーツの指導に関わっておられる方々をお招きし、6年生が車椅子バスケットボールの体験を行いました。体が不自由であっても、バスケットボールなどスポーツに十分かかわることができることを学びました。子供たちが想像していた以上にハードなスポーツであることも分かり、ハンディを克服しながらスポーツに取り組む熱意を感じることができました。

★6月12日(月)★ 下校時避難訓練

登下校中に地震が発生した場合の自分の命を守る方法について訓練を行いました。地震の揺れから身を守るために、ダンゴムシのポーズを取ってできるだけ姿勢を低くすること、その後の津波の危険から身を守るために、近くの避難施設や安全な場所へ向かうことなどを、各通学路に分かれて実施しました。どこに避難すればいいのか、その場での判断になります。もう一度お子さんと確認をしていただければと思います。子供たちだけでなく、大人も適切に避難できるようにしていきたいものです。



★6月14日(水)★ ロボ団プログラミング学習



ロボ団巨理校の方を講師にお招きし、3,4年生を対象に4回にわたってプログラミング学習を実施しました。どうしたら自分の思ったとおりに車を動かすことができるのか、そのためにはどんなプログラムを組んだらよいか考えることができました。プログラミング的思考は、日常生活のさまざまな場面で応用することができ、主体的に問題を解決していこうとする子供たちを育てるためには必要な考え方です。見通しをもち筋道を立てて考える活動を今後も大切にしていきます。

★6月22日(木)★ 全校みまつ(たてわり活動)

全校みまつ(たてわり活動)を実施しました。たてわりグループごとに活動内容を考え、楽しく活動することができました。高学年のリーダーシップに下学年の児童も安心して活動に参加することができました。このような活動ができるのは長瀬小のよさの一つです。今後も縦のつながりを大切にしていきます。



6月26日(月) 不審者対応避難訓練



巨理警察署、吉田駐在所の皆様のご協力を得て、不審者対応避難訓練を行いました。不審者が侵入したときの初期対応、児童の安全確保のための基本的な方法などを学びました。左の写真は不審者役の警察官を相手に教職員が侵入を阻止しようとしている場面です。緊迫した様子が伝わってきます。その間、教室では、子供たちが担任の指示に従って、安全が確保されるまで静かに待機することができました。その後、体育館に移動し、防犯教室を実施しました。警察の方から改めて「いかのおすし」について再確認をしていただきました。実際に大声を出して助けを求める練習もしました。

